



Regierungsratsbeschluss vom 10. Januar 2023

Motion Georg Mattmüller und Konsorten betreffend Psychiatrische Versorgung im Kinder- und Jugendalter

P225262

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Georg Mattmüller und Konsorten als Anzug zu überweisen.

Begründung

Das Gesundheitsdepartement hat im letzten Halbjahr sowohl den Versorgungsplanungsbericht im Bereich Psychiatrie als auch das Psychiatriekonzept erarbeiten lassen. Ausserdem startet im Dezember 2022 das Bewerbungsverfahren für die gleichlautende Spitalliste Psychiatrie der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft. Mit diesen Massnahmen wird die Versorgungsplanung im Bereich Psychiatrie von Grund auf neu organisiert und Massnahmen zur Verbesserung der Versorgungslage können in Angriff genommen werden. Der Regierungsrat beantragt deshalb die Umwandlung der Motion in einen Anzug, um nach Abschluss der Planung über die Fortschritte berichten zu können.

